

04.08.2011 | Melitta Achter Minden | Vorbericht Hannover



RUDER-BUNDESLIGA AUF DEM HANNOVERANER MASCHSEE

FRAUEN-ACHTERALLIANZ MINDEN-MÜNSTER WILL ANGREIFEN



Minden (sachtleben) Am kommenden Samstag findet vor der phantastische Kulisse des berühmten Maschseefestes im Herzen von Hannover der 3. Renntag der flyeralarm Ruder-Bundesliga statt. Auf der 350m-Strecke der Maschsee-Arena kann das Publikum die ganze Zeit dicht dabei sein und die Gänsehaut-Atmosphäre beim Zieleinlauf des Nordufers genießen. Auch der Melitta-Achter aus Minden und Münster wird erneut versuchen, wertvolle Punkte in der 1. Ruder-Bundesliga der Frauen zu sammeln. Die beiden Herder-Schülerinnen Jördis Waterbär und Katharina Kleegrewe starten hier gemeinsam mit den

Mindenerinnen Tanja Wolschendorf, Melanie Lukas, Inken Neppert, Sarah Schwier und Alina Sachtleben vom Bessel-Ruder-Club. Vom Ruderverein Münster werden Sybille Ellermann, Hilke Müller, Lisa Thiem und Hannah Müller wie gewohnt das Team verstärken. "Beim letzten Renntag in Münster konnten wir nicht unser volles Potential abrufen. Deswegen werden wir dieses Mal bereits am Donnerstag nach Hannover anreisen und noch drei Trainingseinheiten vor dem ersten Start am Samstagmorgen absolvieren", blickt Steuerfrau Ann-Christin Meier optimistisch auf die kommende Etappe.

Um 10.40 Uhr am Samstag wird es für den Melitta-Achter zum ersten Mal "Achtung – Los!" heißen, wenn die Ruderinnen sich im Zeitfahren mit dem Ruderclub Germania Düsseldorf und den Rheinperlen der Bonner Rudergesellschaft messen werden

von: Alina Sachtleben



🖒 Gefällt mir 🔣 Zeige deinen Freunden, dass dir das gefällt.

WEITERE NEWS ZU DIESEM THEMA

13.07.2011 | 1. Liga Frauen | Melitta Achter Minden Melitta-Achter festigt in Münster den 6. Tabellenplatz



weitere Infos rund um den Rudersport auf www.rudern.de

